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１．杉田 勝典  

（公明党） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 議案第 83号 令和 2年度上越市一般会計補正予算（第 4号）について 

(1) 7款 1項 2目中、新型コロナウイルス感染症経済対策費において、補正

予算を編成するに当たり、令和 2年 6月以降の市内の経済状況について、

市独自の現況調査や様々な経済団体及び関係機関などから聞き取りを行

う中で、課題や問題点をどのように認識し、この提案に至ったのか。 

(2) 7 款 1 項 2 目中、中小企業者チャレンジ応援事業補助金について、「コ

ロナ禍による経営環境の変化を捉えた事業者の取組を促すため、中小企業

者が取り組む新たな事業展開に対する支援を行う」とあるが、補助金の創

設に当たり、どのような効果を考えているか。また、事業者の新たな取組

とは、どのようなものを想定しているのか。 

(3) 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用に関しては、

事業継続や雇用維持、「新しい生活様式」などへの対応が喫緊の課題であ

る。国から提示された様々なメニューがある中で、これらの施策を優先的

に予算編成に反映した考え方を聞きたい。 

(4) 6款 1項 3目中、農産物等販売促進事業補助金について、上越産品に特

化したインターネットショッピングモールを活用するに当たり、主にどの

ような特産品の販売を想定しているのか。また、今後の販売拡大に向けて、

どのような効果を狙っているのか聞きたい。 

 

 

 

２．平良木 哲也  

（日本共産党議員団） 

 

1. 議案第 83号 令和 2年度上越市一般会計補正予算（第 4号）について 

(1) 今回の補正予算の基本的編成方針について聞きたい。 

(2) 3款 2項 2目中、病児・病後児保育室運営費について、今回の補正はど

のような考えを基にしたのか。 

(3) 7款 1項 2目中、事業者応援給付金について、新型コロナウイルス感染

症の影響により売上が 20％以上 50％未満減少している市内中小企業等に

市が独自に 10 万円の給付金を給付するとしているが、この給付額の根拠

と、この支援による中小企業等への支援の効果をどのように想定している

のか聞きたい。 
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３．宮越 馨 

（会派に属さない議員） 

 

1. 議案第 83号 令和 2年度上越市一般会計補正予算（第 4号）について 

(1) 7款 1項 2目中、商工振興費における事業者応援給付金については、今

後新型コロナウイルス感染症の第 2波、第 3波に見舞われた際にも引き続

き事業活動のダメージに応じ適宜給付するつもりかを聞きたい。 

(2) 7款 1項 2目中、商工振興費における新たな中小企業者チャレンジ応援

事業補助制度は時宜を得た制度であるが、対象事業者の選定あるいは事業

評価方法などについては、客観性が必要と考えるが、その仕組みについて

聞きたい。また、事業の効果をどのように考えているのか。 

 

2. 議案第 85号 令和 2年度上越市病院事業会計補正予算（第 1号）につい

て 

(1) 新型コロナウイルスへのおそれを除去するには、その第一歩に医療従事

者、介護士、保育士など密接な環境で働く方々へのＰＣＲ検査及び抗原検

査を優先的に行うことが極めて有効であり、遅れている県の検査センター

の早期設置はもとより、その検査費用を市の負担で行えば、多くの市民の

安心感が増幅し、まちに元気を取り戻せると考える。 

また、令和 2 年 5 月 18 日の「新型コロナウイルス感染症対策に関する

緊急提言書」及び令和 2年 7月 9日の「新型コロナウイルス感染症対策に

関する提言書」には、ＰＣＲ検査体制の強化が最重要項目として提言され

ている。 

今般の補正予算には、県の新型コロナウイルス感染症緊急包括支援交付

金を活用しての上越地域医療センター病院における感染拡大防止対策や

診療体制確保等に係る経費として、設備関連経費 9,350千円、衛生材料及

び防護品関連経費 2,500千円が計上されているが、なぜＰＣＲ検査体制の

整備に関する費用が計上されていないのかその意図を聞きたい。 

 

 

 


